

# 第3回 福山ブルガリアフェスティバル

Fukuyama Bulgaria Festival in Fukuyama 2016.9.20-21

福山市制100周年を記念する第3回福山ブルガリアフェスティバルがブルガリアフェスティバル福山誘致実行委員会とNPO法人福山ブルガリア協会共催で2016年9月20日(火)、21日(水)の2日間、ブルガリアのカザンラク民族舞踊団と2016年度バラの女王を招いて開催されました。20日は、リム・ふくやまでの市民交流会、広島県民文化センターふくやまでの公演を行い、翌21日は福山市立加茂小学校で児童らと国際親善交流を行いました。



カザンラク民族舞踊団公演 / 県民文化センター



市民交流会  
リム・ふくやま



親善交流会 / 加茂小学校



## 第4回 福山ブルガリアフェスティバル 2017

# カザンラク民俗舞踊団 ふくやま公演 決定!

日時 / 2017年 **9月25日(月)** 18:30~

会場 / 広島県民文化センターふくやま

学校訪問親善交流会や市民交流会など



# 2016年 福山ばら祭 親善交流

福山市長表敬訪問



福山大学訪問



船町商店街歓迎交流会



歓迎交流会



金江小学校で親善交流



ローズパレード

## 福山大学留学生 アリバデス・イレナさん

ごあいさつ  
Greeting

私はアリバデス・イレナと申します。1995年にブルガリアのサモコフという町に生まれました。私のお母さんはブルガリア人ですが、お父さんはギリシャ人です。ブルガリアに生まれましたが、赤ちゃんの時代から18歳までずっとギリシャに住んでいました。高校を卒業して、ブルガリアに住みながら勉強したいと思って、ブルガリアのソフィア大学に入学しました。そこで教育学を勉強しています。

ブルガリアに戻ったら、一番難しいことは言語でした。ブルガリアに来た前はあまりブルガリア語を話しませんから、一生懸命にブルガリア語を勉強しなければなりません。今年「エラスムス+」という交換プログラムで4月2日に日本に来ました。今から半年福山大学で勉強します。残念ですが、まだ日本語が話せませんが、これから学んでいきます。

サモコフの街